

Geschrieben von: Lorenz

Mittwoch, den 11. Januar 2012 um 08:41 Uhr

Verlust für das Weserbergland

Stellvertretender Kreishandwerksmeister Peters nach schwerer Krankheit gestorben

Hameln (wbn). Ein schmerzlicher Verlust für eine ganze Ausbildungsbranche im Weserbergland. Der stellvertretende Kreishandwerksmeister Karl Heinz Peters ist tot.

Peters starb nach langer schwerer Krankheit im Alter von 69 Jahren. Dies berichtet heute Morgen der heimische Lokalsender Radio Aktiv. Der Gas- und Wasserinstallateur hat sich auch lange Jahre als Obermeister der Innung Sanitär-, Heizungs-, Klima- und Klempnertechnik in Hameln engagiert. Besonders am Herzen lag Peters die Ausbildung im Handwerk.